



飯綱町立三水小学校 学校だより

松 並 木

VOL.

3

20 JUNE, 2025

学校教育目標

笑顔かがやく いいづなっ子

梅雨に入りました。ジメジメした日が始まったと思ったのは一日だけで、それ以上に暑い日が続くようになりました。梅雨が終われば暑さが本格的になります。今年はどれだけ暑くなるのかと思うと、大人は少し憂鬱になりますが、子供たちはそんなことおかまいなしに毎日元気に駆けまわっています！とは言え、帽子をかぶるのはもちろんですが、熱中症対策にも気を配ってほしいと思います。

5年生は田植えを終え、それまでの学年は畑に野菜を植えたり花壇に花を植えたりして、学校の外はにぎやかになってきました。これからますます楽しい景色になりそうです。



6年生の社会見学

5月30日、三水は小雨の中、千曲市の長野県立歴史館、森将軍塚古墳館に6年生が行ってきました。行かれた方も多いとは思いますが、動くナウマンゾウや縄文時代の竪穴住居、鎌倉時代の善光寺門前、江戸時代の農家、明治時代の製糸工場など実物大の模型展示があります。学芸員さんの話を聞いたり質問をしたりしながら、熱心にメモをとる姿が見られました。また古墳館裏の山頂にある復元された古墳に行って、横になって石室を体感したり、そこから見られる善光寺平の景色を眺めたりしました。当日はかなり強い風で、プリントや帽子が飛ばされたりしましたが、何とか雨だけは降り留まってくれました。そのおかげで6年生は外でお弁当を友達と楽しく食べることができました（雨ならばバスの中でした）。こうやってみんなと過ごす課外授業もあと数回。良い思い出ができたものだと思います。

保護者の皆様、朝からお弁当作り等ありがとうございました。



タンザニア紹介の会

6月4日に小林フィデア・一成ご夫妻をお招きして「タンザニア紹介の会」が行われました。5月にアップルミュージアムで行われたボレボレコンサートの様子を収めたビデオを全校で見ました。たくさんの人にタンザニアについての興味関心が広がるとうれしいですね。

奉仕委員会が毎日行っている「アルミ缶・牛乳パック集め」の活動は、タンザニアの子どもたちを助けることに繋がっています。この会の翌日はいつもより回収率が良かったと担当の山本先生が教えてくれました。皆さんのちょっととした行いが大きな力に繋がっているのですね。今、自分ができることは何なのかもう一度考えてみるきっかけになりました。





移動音楽鑑賞教室

毎年行われている移動音楽鑑賞教室。今年は「ピコリ楽団」の皆さんに三水小学校に来ていただきました。いろいろな大きさや種類のリコーダーや鍵盤楽器、たいこを用いて、たくさんの曲を披露していただきました。最後の方には児童代表者の皆さんも参加して、一緒に音楽を奏でました。楽しい一時になりました。



長野県教育委員会からのお知らせ

長野県教育委員会 義務教育課より【長野県の体罰に関する相談窓口】の連絡がきています。

○学校生活の悩み、いつでも相談してください

□「学校生活相談センター」

☎ 0120-0-78310 【24時間子どもSOSダイヤル】

✉ gakko-sodan@pref.nagano.lg.jp

○友だちのこと、家族のこと、悩んだときは相談してください

□「長野県子ども支援センター」

☎ 0800-800-8035 【子ども専用ダイヤル】

✉ kodomo-shien@pref.nagano.lg.jp

学校からのお知らせとお願い

毎日暑い日が続いております。暑くなると、突然の雷やゲリラ豪雨等が心配されます。子どもたちの下校時、雷やゲリラ豪雨が予想される場合は、学校にてお子さんを待機させ、下校時間を遅らせることが、場合によっては保護者の皆様にお迎えをお願いし、引き渡しをすることも可能性があることをご承知下さい。その場合、学校よりHome&Schoolで配信いたします。児童の安全を守るための対応にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

